



## VICARIATO APOSTOLICO DE IZABAL



### **Comunicado del Vicariato de Izabal ante el fallecimiento del Papa Francisco**

El obispo, presbiterio, vida consagrada y todo el pueblo de Dios que peregrina en el Vicariato de Izabal, lamentamos profundamente la muerte del Santo Padre Francisco, acaecida esta mañana del 21 de abril. Invitamos a elevar oraciones a Dios por su eterno descanso, el siempre nos pidió recen por mí, pues con mayor razón lo debemos de acompañar en esta vuelta a la casa del Padre. Agradecemos a Dios todo su servicio a la iglesia, su ministerio como obispo de Roma, donde nos dio ejemplo de sencillez y humildad, su magisterio tan iluminador a las distintas realidades de la iglesia y de la sociedad. Agradecemos su cercanía de pastor por todos y de manera especial a los más pequeños y descartados. En el año jubilar, peregrinos de Esperanza, al inicio de la octava de pascua, se nos va como una estrella que nos ilumina pues detrás de la muerte está la resurrección. Su partida nos duele, pero nos fortalece la esperanza de la vida eterna.

Descanse en la paz de Dios, Papa Francisco.

Puerto Barrios 21 de abril de 2025

  
Miguel Ángel Martínez Méndez

Obispo Vicario del Vicariato de Izabal.

